
ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO   

CLUB SOCIAL Y  DEPORTIVO COLO-COLO 

 

En Santiago, día jueves 11 de enero de 2020, se realiza la  reunión mensual de 

directorio, correspondiente al mes de Enero, en Av. Marathon #5300, comuna de 

Macul a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares 

Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, Maricela Franco Campos,  Magaly Vargas San 

Martín, Victoria Aravena Ortega, José Miguel Sanhueza De La Cruz, Diego 

Fuenzalida Ortega, Roxana Verdugo Infante, Mauricio Durán Fernández, Mauricio 

Valencia Salazar , Edison Marchant Mundaca, Pavel Piña González, Ninoshka 

Piagneri, Raúl Silva Farías, Sebastián Torres Díaz, .  

Se entona el himno para dar comienzo a la reunión. Que contiene los siguientes 

puntos de tabla y acuerdos:  

- Administración: 

 

Comunidad 360 presenta una propuesta de gestión de administración del 

padrón de socios y socias. Esta empresa, presenta una propuesta enfocada 

en el público del club, con el fin de recaudar mayores ingresos y aumentar 

el padrón de socios y socias al día. 

 

El directorio acuerda que el Comité de Administración profundizará en la 

propuesta presentada por la Empresa 360. Asimismo se acuerda realizar 

una captación piloto en el próximo partido del Estadio Monumental. 

 

Igualmente, se informa que se hará una evaluación sobre el personal del 

club y de ser necesario, se presentará una propuesta de reestructuración 

de equipo. 

 

Respecto al presupuesto 2020, se acuerda que todas las áreas deben 

enviar sus propuestas detalladas, las cuales serán revisadas y acordadas 

en una reunión extraordinaria que tratará en detalle este tema. 

 

-Blanco y Negro 

 

Edmundo Valladares da cuenta de las gestiones realizadas ante Blanco y 

Negro, relacionadas fundamentalmente con la correcta implementación 

futura de los descuentos en entradas para socios y socias (que ahora 

asciende a un 25%) y a la compra por parte de socios y socias al día, de 

abonos con un descuento preferente de un 30 por ciento, para los partidos 

que disputen los primeros equipos de fútbol masculino y femenino de Colo-

Colo, en nuestro estadio.  



 

- Deportes 

 Diego Fuenzalida informa respecto a las ramas deportivas del club, entre 

 ellas: 

 Básquetbol tendrá un receso en el mes de febrero. 

 Voleibol tendrá un receso hasta el mes de febrero. 

 Futsal comenzará a entrenar en La Florida, gracias a un convenio con la 

 corporación de Deportes de dicha comuna. 

 El directorio del club, de manera unánime vota por sumar 3 nuevas 

 categorías (Sub 13, Sub 15 y adulta) en el Básquetbol, lo que será incluido 

 en el marco general del presupuesto año 2020. 

 

- Filiales 

 

Mauricio Durán informa respecto a los avances y gestiones para el 

encuentro de filiales a realizarse el próximo sábado 18 de enero en el 

Estadio Monumental. Presentarán en este encuentro las áreas de 

Comunicaciones, Socias y Socios y Deportes, y se espera una alta 

concurrencia desde todo el país. 

 

- Patrimonio 

 

Pavel Piña presenta una propuesta para que como club participemos del 

homenaje que se hará a los hermanos Robledo, ex jugadores de Colo-Colo 

y Newcastle, en Inglaterra. 

 

El presupuesto aprobado por directorio consiste en un monto de $400.000. 

 

Asimismo, solicita que desde este año se comience a crear un fondo para la 

celebración de los 100 años del club.  

 

- Varios 

 

Se informa que se realizará una campaña para apadrinar a un niño de la 

Fundación Los Ceibos. La campaña consistirá en la venta de 120 bonos, e 

incluirá la entrega de poleras y gorros del club. 

 

Respecto a la indumentaria Umbro, se comunica que los pedidos realizados 

tardarán aproximadamente entre 5 a 6 meses en llegar. 



 

Se acuerda realizar una reunión extraordinaria para presupuesto el día 23 

de enero y el día 3 de febrero la reunión de directorio del mes de febrero. 

 

 


